

Elz/Limburg

Landesmittel für Digitalisierungsprojekte

[07.03.2022] Das Programm „Starke Heimat Hessen“ unterstützt Kommunen bei Zukunftsprojekten wie der Verwaltungsdigitalisierung. Nun erhielten Elz und Limburg aus diesem Programm Fördermittel, um die Digitalisierung voranzubringen.

Die Gemeinde Elz und die Stadt Limburg erhalten Mittel aus dem Förderprogramm „Starke Heimat Hessen“ für smarte Kommunen und Regionen. Dies gab das Digitalministerium des Landes bekannt. Die Gemeinde Elz will ihren Service verbessern und zu diesem Zweck digitale Angebote ausbauen. Basis dafür ist die Digitalisierung der Daten durch Einführung einer E-Akte. Zudem sollen das Gewerbeprogramm auf eine neue Software umgestellt und die Homepage neu aufgebaut werden. Erst dann sei die Gemeinde in der Lage, innovative Vorhaben anzustoßen und interkommunale Zusammenarbeiten anzugehen, heißt es im Projektantrag. Ebenso sei es dann künftig möglich, schnell und unkompliziert auf einzelne, für unterschiedliche Zwecke benötigte Daten zuzugreifen. Das Projekt soll im Sommer 2023 abgeschlossen sein. Es wird mit 79.069 Euro unterstützt.

Limburg setzt bereits verschiedene Maßnahmen um, die den Besuch der Innenstadt attraktiver machen sollen. Zu den Strategielinien im Themenfeld „Zukunft Innenstadt“ gehört auch die Begleitung durch digitale Informationen und Angebote. Gemeinsam mit dem CityRing Limburg soll ein digitales Stadtportal eingerichtet und sukzessive ausgebaut werden. Dort sollen unter anderem Einzelhandel, Gastronomie und Hotellerie die Möglichkeit haben, sich zu präsentieren. Darüber hinaus sollen Bürger individuelle Nachrichten erhalten können, etwa zu Veranstaltungen und der Verkehrslage. Gäste sollen mit touristischen Informationen versorgt werden, heißt es im Antrag. Die Verantwortlichen sehen den Mehrwert insbesondere in der Vernetzung aller Beteiligten und der Bündelung vieler gesellschaftlich relevanter Bereiche. Dieses Vorhaben wird vom Land Hessen mit 279.000 Euro gefördert.

(sib)

Zum Förderprogramm Starke Heimat Hessen

Stichwörter: Smart City, Elz, Limburg, Hessen